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第2040回例会記録　令和3年7月20日（火） 3/48回

本日は、神奈川版緊急事態宣言中につきオンライン
（Zoom）例会となります。

＜点鐘＞� 古澤会長

＜ソング＞　四つのテスト

＜会長報告＞� 古澤会長
1.�第42回市内統一美化活動の実施について依頼
　9/26（日）9：00～12：00
＊当クラブの清掃活動については日程等未定

＜幹事報告＞� 山口幹事
＊当クラブ例会変更
　7/27（火）13：00　点鐘　オンライン
　�プログラム：委員会報告（玉井国際奉仕委員長・
渡邊増強委員長・大矢選考委員長）
　8月の例会については後日メール連絡
＊活動計画書・会報着
　川崎中原RC、川崎どとろきRC、川崎RC

＜出席委員会＞

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜委員会報告＞� 北島青少年奉仕委員長
　今年度の青少年奉仕に
ついてご報告させて頂き
ます。通常であれば地区
研修・協議で一日会議が
あり地区の方針、方向性
を自身の委員会等に反映
させて頂くのですが、今
年はネット視聴で勉強させて頂きました。
　今年のメンバー構成は副委員長に石川会員、イン
ターアクトには鴨志田委員長、委員には鈴木（岳）会
員、ロータリー青少年交換には小塚委員長、青少年
交換カウンセラーには中島眞一委員長、委員に井上
（勇）会員です。ローターアクト委員長には山木会員、
委員には井上（久）会員と最高の布陣でこの一年間進
めて参ります。どうぞ宜しくお願い致します。
　当委員会も人との交流が肝の委員会ですので、こ
のコロナ禍の中様々な制約が出てくると思います

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2042回  8 月  3日 オンライン（Zoom）例会　会員卓話

  8 月10日 定款細則による休会

第2043回  8 月17日 クラブフォーラム（予定）

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2040回	 48	 48	 0	 	 100.00%
第2039回	 48	 40	 8	 1	 85.42%

出席率

累計

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 73件	 90,000円
	 3件	 70,000円
	 0件	 0円
	 0件	 0円



が、正常な世の中に戻っているであろう次年度以降
につなげていけるよう出来る限りの活動とサポート
をしていく一年と捉えています。
　具体的な各委員会の活動ですが、インターアクト
におきましては、引き続き桐光学園への協力と援助、
美化活動やあしなが募金等で実際に一緒になって共
に汗をかいて交流を深めていきたいと思っておりま
す。今年度も2校のインターアクトクラブが誕生す
る予定で、日程等未定ですが、年次大会もできれば
開催したいそうです。青少年交換は実施されないそ
うです。最後に青少年育成プログラムですが、具体
的な規模や日程、皆様で活用できそうなものがあれ
ば適宜ご報告させて頂きます。一年間優しく見守っ
て頂けたらと思います。ご清聴ありがとうございま
した。
� 大西社会奉仕委員長
　地域社会への奉仕活動
はロータリークラブの柱
です。8月3日にZoomで
第2590地区の青少年、社
会奉仕、国際奉仕のクラ
ブ奉仕プロジェクト委員
長会議が開催される予定
です。本来であればこの会議を経た上で地区の方向
性、或いは活動内容等が具体的に話し合われますの
でそれに沿って報告できるとよかったのですが、ち
ょっと前後してしまいました。
　今年の予定について報告させて頂きます。毎年行
っておりますセーフティチャレンジ、半年間の無事
故無違反への挑戦ですが、9割近いメンバーのご協力
がありまして6月末に申し込んでおります。12月31
日に運転記録証明書、無事故無違反の証がカードと
なって送られて参ります。次に桐光学園IACと合同
で毎年行っております、新百合ヶ丘駅周辺の清掃活
動は今年は9月26日の市内全域の統一美化活動に合
流して行う予定です。現在川崎麻生RCから合同で
実施の申し入れがありますので検討の上決めること
となっております。同じく桐光学園IACと例年10月
に行っております新百合ヶ丘駅で行っているあしな
が募金は今年度は桐光学園の校内で行う予定です。
例年11月に行われえている、麻生防犯協会の青色パ
トカーによる区内の防犯活動、昭和音大の大学祭で
のバザーへの協賛、この二つについては今のところ
どうなるか未定です。昨年度から始まった麻生区の
少年野球連盟に対する支援は昨年同様行う予定で

す。ニコニコ募金につきましては日々の生活の中で
何かよいことがありましたら皆様ぜひご協力をよろ
しくお願いします。社会奉仕活動はこのニコニコに
支えられているところが大きいです。今年も出来る
範囲ではありますが頑張っていきたいと思います。

＜点鐘＞� 古澤会長


